

Sollte dieser Newsletter nicht einwandfrei zu lesen sein, [klicken Sie bitte hier](#).

# DIGITALDRUCK REPORT

NÜTZLICHE TIPPS VON DER COLOUR CONNECTION UND PRINTWEB.DE

Sonder-Newsletter  
März 2020

Lieber Herr Mustermann,

wer von uns hat vor vier Wochen geahnt, was wir heute erleben? Und obwohl die Aussicht auf die nächsten Monate alles andere als rosig ist, vertraue ich auf die unglaubliche Energie, die wir entfalten können, wenn es eng wird - mit Beulen und Schrammen, aber „still alive“!

Dieser Newsletter richtet sich in erster Linie an selbständige Kreative und kleine Unternehmen. Wenn Sie also nicht zur „Zielgruppe“ gehören: Bitte einfach löschen. Der „normale“ Digitaldruck-Report mit Ideen und Inspirationen kommt demnächst auch wieder. Also melden Sie sich bitte nicht ab ☺.



## Kreative im Home-Office

Das Gemeindeforum in Hamburg, ein Co-Working-Space in St. Pauli, hilft Kreativen im Home-Office auf unterhaltsame Art. Inkl. Kochen im Ausnahmezustand, Home Office Yoga, Entertain to contain und Quarantäne Drinks.

<https://page-online.de/branche-karriere/wir-versus-virus-das-gemeindehaus-spendet-und-entertaint/>

The screenshot shows a Facebook group page for 'CORONA KRISE'. The main header features the text 'CORONA KRISE' in large red letters, followed by 'Hilfe und Infos für Selbständige, Einzelunternehmer und kleine Unternehmen'. Below this is the profile of 'FRANK PROBST', an 'UNTERNEHMENSBERATER FÜR GRÜNDER UND SELBSTÄNDIGE'. A photo of Frank Probst is shown on the right. The page includes a sidebar with navigation options like 'Info', 'Diskussion', and 'Ankündigungen'. At the bottom, there are buttons for 'Beigetreten', 'Benachrichtigungen', 'Teilen', and 'Mehr'. A search bar and a 'GRUPPE VON' section with a member profile are also visible.

## Praxisnahe Tipps und Austausch mit Gleichgesinnten

Die Facebook-Gruppe „Corona-Krise - Hilfe für Selbständige und kleine Unternehmen“ hat inzwischen mehr als 3.500 Mitglieder. Hier werden alle Infos gebündelt, bewertet und sortiert. Sehr stark.

<https://www.facebook.com/groups/coronahilfeselbstaendige/>

The screenshot shows the homepage of the VGSD (Verband der Gründer und Selbstständigen Deutschland e.V.) website. The header includes the VGSD logo, a 'GRATIS REGISTERN' button, and a login section with fields for 'E-Mail-Adresse' and 'Passwort'. A navigation bar contains icons for 'News', 'Themen', 'Mitmachen', 'Meetups', 'Vorteile', and 'Über uns'. The main content area features a 'VORHERIGER ARTIKEL' and a 'NÄCHSTER ARTIKEL' section. The central article is titled 'Die wichtigsten Links für Selbstständige zum Thema Corona' and is dated '17. MÄRZ 2020'. It includes a list of links and a small graphic with arrows. To the right, there is a 'BUCHEN' section for 'Nächste Experten-Telkos' with dates and topics, and a 'Nächste Meetups' section for '14. APRIL 2020 VGSD Frühstück in Koblenz'.

Eine sehr ausführliche und gut strukturierte Übersicht

## der möglichen Hilfen

Der Verband der Gründer und Selbständigen Deutschland e. V. hat eine umfangreiche Übersicht zusammengestellt. Beginnend bei medizinischen Themen bis hin zu konkreten Hilfen.

<https://www.vgsd.de/corona-die-wichtigsten-links-fuer-selbststaendige/?fbclid=IwAR1NvGwmOhlujrZjMvSZmz1zmR09abl-143Ix0fF-TDKZ-SZF9UBInVAP0>

Auch gut, mit dem Schwerpunkt Finanzhilfen:

[https://www.t-online.de/finanzen/boerse/news/id\\_87545672/coronavirus-krise-kredite-so-helfen-bund-und-laender-unternehmern-.html](https://www.t-online.de/finanzen/boerse/news/id_87545672/coronavirus-krise-kredite-so-helfen-bund-und-laender-unternehmern-.html)



The screenshot shows the website 'COLOUR CONNECTION PRINTWEB.DE'. The navigation menu includes 'PRODUKTE', 'ONLINE-SHOP', 'FLOW', 'SERVICE', 'UNTERNEHMEN', 'BLOG', and 'KONTAKT'. The main heading is 'KALENDER' with the subtext 'Wunderbare Papiere für Ihre schönsten Ideen. Bild-, Strifen- und Taschenkalender nach Maß.' Below this, there is a banner with the text 'SCHÖNSTE KALENDER DANK DIGITALDRUCK UND EDELEM PAPIER'. A small paragraph below the banner reads: 'Konfigurieren Sie jetzt originale Kalender und bestellen Sie bequem online. Ob Taschenkalender im Visitenkartenformat, form schöner Bildkalender oder exklusive Kalenderbox mit Aufstellfunktion. Standard oder nach Maß. Wir drucken Ihre Ideen in bester Qualität!' On the right side, there are social media icons for Facebook, Twitter, and Instagram, and a shopping cart icon at the bottom.

## Symbolisch aber wichtig: Die Kalendarien für 2021!

Damit klar ist, dass wir für eine Zeit nach Corona planen, haben wir in unserem Online-Shop wie in jedem Jahr umfangreiche Kalendarien für Eure individuellen Kalender zur Verfügung gestellt. Als PDF, Indesign oder IDML Dokument. Wie immer gratis aber nicht umsonst :-). Klick auf einen Kalender. Dann im Pop-Up-Fenster rechts oben.

<https://www.printweb.de/shop/kalender.html>



## An alle selbständigen Kreativen: Macht einen Plan.

Wenn man im Moment etwas weiß, ist es, dass man nichts weiß. Im Umfeld gibt es jeden Tag neue Entscheidungen, an die man sich anpassen muss. Dinge, die man selbst in der Hand hat, sind hingegen sicher. Also z. B. Was ist alles zu tun? Was hat Priorität? Was passiert im schlimmsten Fall? Was ist wahrscheinlich? Und was passiert im besten Fall? Das schafft Klarheit und Struktur. Und das ist wichtig in dieser chaotischen Zeit. Danke an Wildpeppermint Design, Heidrun Lutz, für die Inspiration.

<https://www.facebook.com/wildpeppermint.design>

**COLOUR CONNECTION**  
**PRINTWEB.DE** 

## Es wächst und wächst: Das Newsletterarchiv

Alle bereits erschienenen, mehr als 150 Ausgaben unseres

Digitaldruck-Report Newsletters finden Sie zum Nachlesen und Downloaden in unserem **Newsletterarchiv**.

Wir melden uns wieder im April. Wünsche, Reaktionen und Kritik gerne per eMail. Wir freuen uns über Ihre Ideen und Fragen zu schönen Druckprodukten in kleinen Auflagen.



Ihr Ralph Hadem  
und das Team der Colour Connection



[Die Colour Connection bei Twitter](#)

[Die Colour Connection bei Facebook](#)



[Die Colour Connection bei XING](#)

[Unsere Digitaldruck-News](#)



Colour Connection GmbH · [printweb.de](http://printweb.de) · Hanauer Landstraße 523 · D-60386 Frankfurt am Main  
Telefon [+49 \(0\)69 944 37 30](tel:+49(0)699443730) · Telefax [+49 \(0\)69 944 37 399](tel:+49(0)6994437399) · E-Mail: [info@printweb.de](mailto:info@printweb.de) · Internet:  
[www.printweb.de](http://www.printweb.de)

Vertretungsberechtigte Geschäftsführer: Ralph Hadem, Sonja Braun  
Registergericht: Amtsgericht Frankfurt · Registernummer: HRB 39100 · Umsatzsteuer-IdNr: DE  
165980568

[AGB](#) | [Datenschutz](#)

Sie erhalten diese Nachricht, weil Sie als Kunde oder Interessent der Colour Connection GmbH  
([printweb.de](http://printweb.de)) in unserem Verteiler unter der folgenden Adresse eingetragen sind:  
[mustermann@example.com](mailto:mustermann@example.com)

Klicken Sie [hier](#) um sich auszutragen.